



L'histoire de .vegas : Un cas d'utilisation portant sur l'exploitation du capital de marque local

Dans le paysage numérique saturé actuel, il est crucial d'établir une identité numérique unique, notamment pour les entreprises liées à des marques mondiales iconiques. Le domaine de premier niveau (TLD) .vegas montre comment l'exploitation d'une marque forte existante, couplée à une fonctionnalité, une sécurité et une sensibilisation ciblée, crée une identité numérique hautement efficace. Dot Vegas, Inc., qui a déjà eu du succès avec d'autres TLD géographiques, a vu une occasion de capitaliser sur la marque distinctive Las Vegas.

Objectifs : Exploiter une marque de référence

« Le but est de fournir une 'société puriste', exclusivement centrée sur la marque Las Vegas, qui permet d'avoir des noms de domaine tels que 'Joe's Plumbing.Vegas' au lieu de 'Joe's PlumbingVegas.whatever' », a déclaré Dusty Trevino, PDG de Dot Vegas, Inc.

Pour les entreprises et les individus, cette association directe avec la marque Las Vegas favorise immédiatement la reconnaissance et la confiance. Les conventions de nommage claires (par exemple, « Joe's Plumbing.Vegas ») assurent une accessibilité globale et maintiennent un environnement de domaine sécurisé et légitime.

Impact concret : Un modèle pour une future image de marque numérique

Avec un public préexistant à l'échelle mondiale, les travaux fondateurs de sensibilisation à la marque ont déjà été achevés, donnant à .vegas une bonne longueur d'avance.

Les principaux impacts comprennent une excellente fonctionnalité et une adoption locale, avec une majorité d'enregistrements de la part de petites entreprises actives. Le renforcement de la sensibilisation à la marque et de la légitimité est manifeste étant donné que les casinos de Las Vegas ont commencé à adopter et utiliser l'extension de domaine .vegas, preuve d'une confiance et d'une sensibilisation générale accrues.

Des données empiriques suggèrent des taux de clics plus élevés pour les entreprises locales, les utilisateurs reconnaissant le lien entre l'extension de domaine .vegas et la communauté locale. Un barème de prix supérieur a permis d'aboutir à un écosystème propre, sécurisé, avec peu de spams. Enfin, des partenariats stratégiques avec des entités locales crédibles telles que la Chambre de commerce de Las Vegas et la Ville de Las Vegas ont largement généralisé l'adoption et l'exposition.

Pour en savoir plus sur la candidature à un gTLD et son exploitation, veuillez consulter l'adresse suivante <https://newgtldprogram.icann.org/en>.